

JIS.CO.ID

TMMD Sengkuyung Wujudkan Sarana Jalan Warga Kalibening Lebih Nyata

Rony - MAGELANG.JIS.CO.ID

Oct 19, 2023 - 16:24



Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho Mendampingi Bupati Magelang Zainal Arifin S.IP Dalam Pemotongan Pita Seusai Penutupan Program TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun 2023 di Desa Kalibening Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang

MAGELANG - Warga Dusun Cepek Desa Kalibening Kecamatan Dukun, yang berada di lereng Gunung Merapi kali dapat tersenyum lebar dengan adanya

program TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun 2023, karena dapat menikmati akses jalan yang dikerjakan oleh Satgas TMMD dan warga masyarakat. Sebuah sarana transportasi masyarakat petani maupun lainnya yang diketahui selama ini hanya jalan setapak dan masih berlumpur, tapi kali ini sudah berbentuk jalan cor blok sepanjang 650 meter dapat dinikmati dengan nyaman.



Program TMMD Sengkuyung tahap III tingkat kabupaten Magelang yang dikerjakan oleh Satgas TMMD dari Kodim 0705/ Magelang dibantu dengan warga masyarakat sekitar selama 30 hari , hari ini resmi ditutup oleh Kepala Staf Kodim Magelang (Kasdim) Mayor Inf Joko Nugroho selaku Inspektur Upacara, Kamis (19/10).

Bertindak sebagai Irup, Kepala Staf Kodim 0705/Magelang Mayor Inf Joko Nugroho membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro. TMMD bertujuan meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong seluruh komponen bangsa, sekaligus untuk mewujudkan kemanunggalan antara TNI dengan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah guna meningkatkan kesejahteraan rakyat, sejalan dengan tema TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2023 kali ini yaitu “Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat”.



Tema ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama melaksanakan proses percepatan pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum guna meningkatkan kesejahteraan

masyarakat sebagai bentuk pengabdian TNI bersama seluruh unsur di wilayah kepada bangsa dan negara;

Pada tahun ini, Kodim 0705/Magelang menggelar TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2023 di Kota dan Kabupaten Magelang sebagai wujud tekad Kodim 0705/Magelang dalam membantu percepatan pembangunan di daerah secara menyeluruh. Pencapaian sasaran fisik tersebut juga diimbangi dengan pencapaian sasaran non fisik yang berupa penyuluhan beberapa materi, seperti Wawasan Kebangsaan Cinta Tanah Air dan Bangsa, penyuluhan Narkoba dan Kamtibmas, Stunting, Penanganan kenakalan remaja dan kegiatan bakti sosial.

Pangdam juga berpesan agar terus memelihara semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI dan rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi oleh berita negatif yang dapat memecah belah persatuan bangsa. Memelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa. Menjaga dan pelihara hasil program TMMD agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang.

"Terima kasih kepada seluruh anggota satgas TMMD yang terlibat di lokasi pembangunan, sehingga sarana jalan menjadi lebih baik dan dapat dinikmati oleh masyarakat," pungkasnya.

Sementara itu dalam laporannya Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto menyampaikan bahwa telah menyelesaikan sejumlah sasaran Fisik dan Non fisik dengan baik dan tuntas hingga progres pekerjaan mencapai 100%.

Bentuk sasaran Fisik tersebut meliputi pembangunan jalan dusun Cepek dengan bentuk pengerasan cor blok sepanjang 650 M dengan lebar 2,5 M, ketebalan 10 Cm. Selain itu bentuk jalan tersebut juga untuk sarana evakuasi warga disaat terjadi bencana alam maupun erupsi gunung Merapi.

Selain sasaran fisik, sasaran Non fisik juga mewarnai pelaksanaan TMMD di Desa Kalibening ini diantaranya penyuluhan KB Kesehatan dan Stunting oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Magelang, penyuluhan Hukum dan Kamtibmas, penyuluhan Anti Narkoba dari Kepolisian dan Wawasan Kebangsaan serta Bela Negara dari TNI dan penyerahan secara simbolis pemenang lomba LPMD tingkat Kabupaten yang diserahkan langsung oleh Bupati Magelang Bapak Zaenal Arifin,S.IP " terang Pasiter Kodim Magelang.



Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Magelang Zaenal Arifin, S.I.P, Kasiintel Kasrem 072/Pmk Kolonel Inf Yudi Rombe, S.T., M.Si, Danyon Armed 3/105 Tarik/NP Mayor Arm Winner Fradana Dieng, S.Sos., M.M.AS, Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Joko Nugroho, Kasat Binmas Polresta Magelang Kopol Haris Gunardi, Danramil Jajaran Kodim 0705/Mgl, Sekda Kabupaten Magelang serta pejabat lain dan tokoh agama, tokoh masyarakat sekitar.



Pen: 0705/ Mgl.